



BOLETÍN EXTERNO

2022

ACTUALIDAD



Aprobada inversión por US\$ 99.9 millones para adaptar la agricultura y ganadería colombiana al cambio climático

Aprobada inversión por US\$ 99.9 millones para adaptar la agricultura y ganadería colombiana al cambio climático. La mitad de los recursos aprobados corresponden a una donación de Naciones Unidas para apoyar la producción sostenible de alimentos.

[Ver más](#)


La Convención Nacional Campesina convocó a más de 3 mil personas en la Universidad Nacional.

EL PRESIDENTE

Diego Bautista anuncia inversiones por \$15 mil millones en 13 proyectos

Tal como se comprometió antes de finalizar el año, el presidente de la Agencia de Desarrollo Rural anunció 13 nuevos Proyectos, por la suma \$15.307 millones en beneficio de 1.403 familias.

[Ver más](#)


Presidente de la Agencia de Desarrollo Rural firma la renovación por 10 años del convenio con el Distrito de RUT

Diego Bautista recorrió y visitó las instalaciones administrativas del Distrito de Riego y Drenaje Roldanillo, Unión y Toro, en Valle del Cauca, obra referente para el país en materia de Adecuación de Tierras.

[Ver más](#)


LA AGENCIA EN CIFRAS



Así celebraron los beneficiarios de la Agencia de Desarrollo Rural el cumpleaños número 7 de la entidad



La Agencia de Desarrollo Rural favorece a productores de leche en Cumbal

La entidad realizó la entrega de \$2 mil millones contemplados en insumos agropecuarios, en el marco del proyecto de mejoramiento y productividad de leche para beneficio de 276 productores del resguardo indígena de Cumbal (Nariño).

[Ver más](#)


Ministra Cecilia López y Presidente Bautista entregan resolución a 260 mujeres arandaneras de Cundinamarca

NOTA RURAL



Cacaoteros del Ariari, ejemplo de resiliencia y calidad

Hablar de este cultivo con Don Edilberto, es sentir la pasión de un campesino que desde muy pequeño ha labrado la tierra para cultivar cacao de excelente calidad. Esta es su historia.

[Ver más](#)

LA FRASE ADR

“Tres meses al frente de la Agencia de Desarrollo Rural es todo un privilegio y una responsabilidad histórica para mí”

Presidente Diego Bautista.

- Diciembre -